



MÚSICA INMEDIATA es un programa dirigido al alumnado de la ESO y Bachillerato de Castilla y León cuyo objetivo es potenciar la creatividad musical y artística de nuestros jóvenes en las aulas. Los centros seleccionados por las Direcciones Provinciales de Educación, desarrollarán este programa que consiste en recibir apoyo teórico y práctico para alumnos y profesores desde el primer momento del proceso creativo y hasta su puesta en práctica en el escenario.

Ese apoyo se realiza mediante:

- Asesoramiento directo de un músico profesional con visitas presenciales y asesoramiento online a través de una plataforma educativa.
- Elaboración de material musical de apoyo y recursos informáticos para editar audio, hacer grabaciones y mantener un contacto entre profesores, alumnos y coordinador.

Actividades a realizar:

- Concierto didáctico entre los meses de octubre y noviembre.
- Visitas presenciales de resolución de dudas en los propios centros.
- Apoyo online de cada proyecto.
- Conciertos provinciales entre los meses de febrero y marzo, con representación de todos los centros participantes.
- Concierto final ante el público. Posiblemente este concierto tenga lugar en el mes de abril en el Centro Cultural Miguel Delibes con representación de los proyectos de las diferentes provincias de Castilla y León.

BATUCADA ESCOLAR J. J. LOZANO



El Departamento de Música ha planteado realizar actividades de percusión latina con el objetivo de completar la formación musical de los alumnos del IES José Jiménez Lozano.

La organización de la actividad se realizará de forma **coordinada con otros centros de Secundaria de Valladolid**, con los que se intenta seguir un mismo calendario y un mismo programa de actividades.

Las actividades se dirigen este curso a **los alumnos de 3º de ESO**, y la preparación de un conjunto de percusión latina se realizará durante las clases.

El primer paso es la confección de instrumentos. Debido a su elevado coste, los propios alumnos han de construir instrumentos con materiales reciclados. Esta actividad se completará en el mes de octubre, y se desarrollará en **coordinación con el Departamento de Tecnología del Centro**.

Desde noviembre los alumnos de 3º aprenderán y ensayarán una pieza de percusión latina, para ser concluida y evaluada al terminar el primer trimestre.

En una segunda fase, los alumnos que deseen continuar perfeccionando las obras preparadas en clase, podrán continuar ensayando en los recreos y clases que se establezcan y podrán participar en una jornada de formación intensiva con los alumnos de los demás institutos que participan en la actividad de *Batucadas escolares*.

Tras la jornada de formación se organizará un concierto en mayo para que todos los alumnos participantes interpreten sus obras en público.